

Rapport d'activité pour l'année 1978

Ce rapport, présenté conformément à l'article 4 des statuts, rappelle les principaux faits de l'activité de Pro Grandson pendant l'année 1978.

1. Panneaux aux entrées de la localité

En 1977, Pro Grandson avait suggéré l'idée de placer, aux entrées de la localité, en bordure de la route Yverdon-Neuchâtel, des panneaux encourageant les automobilistes à s'arrêter dans notre cité. Grâce à des fonds versés par la Municipalité, la direction du Château et la Société des Commerçants, la réalisation a pu intervenir au printemps 1978. Signalons que nous avons renoncé à utiliser les signes conventionnels pour mieux mettre en valeur les édifices merveilleux que sont le Château et l'église Saint-Jean-Baptiste et souhaitons que ces panneaux suscitent auprès des automobilistes l'envie de s'arrêter à Grandson.

2. Sortie des jeunes

Les 25 et 26 février 1978 marquaient une "première" pour notre société d'initiative. En effet, à cette date, un vœu cher à votre comité a trouvé sa réalisation : offrir une sortie aux jeunes gens et aux jeunes filles domiciliés sur le territoire communal, en apprentissage ou aux études, sous une forme à déterminer. Eux-mêmes ont choisi de passer un week-end aux Cluds où ils ont pu s'adonner aux joies du ski. C'est dans une ambiance des plus sympathiques que jeunes enthousiastes et organisateurs enchantés ont fraternisé dans le chalet de la LVT.

3. Course des aînés

Elle s'est déroulée le samedi 9 septembre avec pour but la région de Blonay-Chamby. 76 aînés de notre Commune y ont participé, conduits par 27 automobilistes bénévoles. A nouveau, la réussite semble avoir été complète et les participants comblés et reconnaissants. Rappelons que ces deux sorties sont organisées conjointement avec la société de développement des Tuileries et remercions la Municipalité qui alloue un subside permettant aux organisateurs d'offrir une verrée aux aînés et un abonnement de ski aux jeunes.

4. Décoration de la ville

Si la Municipalité participe à la décoration de la ville en fleurissant quai, rues, ou places, Pro Grandson ne peut qu'encourager les habitants de Grandson et Corcelettes à décorer leur bâtiment et ses abords. Une commission parcourt les rues trois fois par année ~~et=peut~~: elle peut ainsi mesurer l'effort consenti par chacun et récompenser les plus méritants.

5. Marchés artisanaux

Pro Grandson a participé à tous les marchés organisés par la direction du Château. Notre échoppe, placée à l'entrée de la cour intérieure, a accueilli de nombreux visiteurs qui pouvaient y acheter livres, gravures, cartes et médailles, et y trouver des prospectus touristiques les invitant à faire un petit tour de ville à la découverte d'autres curiosités.

6. Exposition du Nord vaudois à Lausanne

Sous le titre "Technologie et plaisir de vivre", les Offices du tourisme du Nord vaudois et de la Vallée de Joux ont présenté leur région dans un grand magasin lausannois, du 4 au 14 octobre. Dans le cadre de cette ~~ex~~position, Pro Grandson a organisé un voyage en autocar dans le but d'annoncer la fête médiévale de 1979. Une trentaine de grandsonnois ont répondu à notre invitation. Conduits par les Fifres et tambours "les Othonins", ils ont parcouru les rues du centre de la ville, arborant les costumes confectionnés pour le "Grandson dans la rue"1976".

7. Divers

Musée de la contrée de Grandson : élaboration d'un fichier des objets avec description et photographie.

Entretien de la place du stand.

Entretien du fléchage des itinéraires.

Entretien du sentier de la Merveilleuse.

Remise de prix à deux élèves méritants lors de la cérémonie des promotions.

Remise d'une gravure à tous les participants français lors des retrouvailles casadéennes de Pentecôte.